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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 2 

令和 3年 5月 25日 

午前・午後 11時 30 分 

議会名 令和  3 年 第 4 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   9番   慶野 常夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．高校 3 年生までの医療費

無料化について 

 

 

 

 

 

 

 

２．林野火災について 

（１）本市の林野火災の現状

と課題について 

 

 

 

（２）本市の林野火災防止に

ついて 

 

 

 

 

（３）林野火災の被害軽減に

ついて 

①高校 3年生までの医療費を無料化にすることにつ

いての考えをお伺いします。 

②いつから無料化を実施するお考えなのかお伺いし

ます。 

③栃木県内他市町のこども医療費助成の状況につい

てお伺いします。 

④高校 3年生まで拡大すると事業の予算規模はどの

程度になると見込んでいるのかお伺いします。 

 

 

①最近５年間の市内の林野火災発生状況についてお

伺いします。 

②本市と近隣市の林野火災における今後の消火活動

に対する問題と課題をお伺いします。 

 

①林野周辺住民や入山者の方々に対し、どのような

出火防止対策（広報活動）を行っているのかお伺

いします。 

②通常、監視パトロール等を行っているのか。行っ

ていた場合、その内容についてお伺いします。 

 

①被害を出来る限り軽減するための取り組みについ

てお伺いします。 

 


